

ABSTRAK

Pengaruh Struktur Audit, Konflik Peran, Ketidakjelasan Peran dan Tekanan Anggaran Waktu Terhadap Kinerja Auditor (Studi Empiris Pada Inspektorat Provinsi Riau)

Oleh :

Fitria Ningsih

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memperoleh bukti empiris mengenai Pengaruh Struktur Audit, Konflik Peran, Ketidakjelasan Peran dan Tekanan Anggaran Waktu terhadap Kinerja Auditor. Pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode sensus. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Auditor dan Staf Pembantu Auditor Inspektorat Provinsi Riau. Sampel yang diambil adalah seluruh populasi yaitu sebanyak 64 responden dengan pengambilan data melalui penyebaran kuesioner. Kuesioner yang disebar sebanyak 64 kuesioner dan yang kembali sebanyak 64 kuesioner dan yang dapat digunakan sebanyak 64 kuesioner.

Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linier berganda dengan menggunakan SPSS versi 21. Hasil penelitian ini menjelaskan empat variabel independen (Struktur Audit, Konflik Peran, Ketidakjelasan Peran dan Tekanan Anggaran Waktu) secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja Auditor. Sedangkan, secara parsial hanya dua variabel independen yang mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja Auditor, yaitu Konflik Peran (nilai signifikan $0,002 < 0,05$) dan Tekanan Anggaran Waktu (nilai signifikan $0,009 < 0,05$). Sedangkan, dua variabel independen lainnya yaitu Struktur Audit (nilai signifikan $0,127 > 0,05$) dan Ketidakjelasan Peran (nilai signifikan $0,407 > 0,05$) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja Auditor.

Hasil regresi menunjukkan bahwa nilai koefisien determinasi yang dimiliki oleh variabel yang diamati adalah sebesar $R^2=0,267$. Artinya adalah bahwa sumbangan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen adalah sebesar 26,7%. Sedangkan, sisanya sebesar 23,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model ini.

Kata kunci : Struktur Organisasi, Konflik Peran, Ketidakjelasan Peran, Tekanan Anggaran Waktu dan Kinerja Auditor.